
Insistirían mañana AMELAF con PRI PRD
en dictamen para prórroga a registro sanitario
y Canifarma por mantener fecha

En mayo CCE nueva agenda de competitividad 2009 2010 a
FCH y balance positivo Alstom va por geotérmica en Cerro Prieto
de CFE tras Húmeros II ARA cambios en pro de institucionalizar
Bancomext quizá esta semana

fTy TAS ALLÁ DEL papel| I que ha tenido laindus
I I tria farmacéuticaconlas
L V J vacunas necesarias para

controlar la epidemia del nuevo virus
de influenza que afecta al DF Edo
mex y otras entidades esta semana

podría volver a ser noticia en tomo al tema de los
registros sanitarios

Como le he platicado un grupo de empresas en
cajadas en AMELAF que preside Femando Ramos
no han quitado el dedo del renglón para lograr una
extensión de la obligada renovación del registro pa
ra todo medicamento antes del 24 de febrero de
2010 conforme a lo que estipula el artículo 376 de
la Ley de Salud

Sus argumentos son que la mecánica de registro
no se publicó en el DOF y que en todo caso hayuna
violación al artículo 4 de la Ley Federal de Proce
dimientos Administrativos

A su vez la Comisión Federal para la Protec
ción de Riesgos Sanitarios Cofepris que lleva
Miguel Ángel Toscano ha reiterado que en el re
glamento aparecen los pasos a seguir en ese trá
mite y que por ende la renovación tiene la su
ficiente validez jurídica

Es más la oficina de autorizaciones sanitarias de
esa dependencia a cargo de Gustavo Adolfo Oiaiz in
formó que de los 10 mil 500 medicinas que requie
ren ese registro 2 mil 200 están en regla ya que
renovaron de 2005 a la fecha al igual que mil 800
innovadores

En este 2009 además han iniciado la renovación
otros 2 mil 300 medicamentos yhaycompromisos
establecidos para otros 2 mil 300 con los laborato
rios involucrados para salvar el requisito antes de la
fecha

Pero en este asunto la AMELAF que lleva Ricardo
Romay ha intentado vía la Cámara de Diputados el
que se apruebe una iniciativa que modifique el ar
tículo 376 de la ley para extender la obligatoriedad

del registro sanitario Se habla de al menos 3 años
o sea para 2013

En esa arena los forcejeos han estado al rojo vivo
puesto que algunos miembros de la Comisión de
Salud hasta intentarondestituir de lapresidencia al
panista Ector Jaime Ramírez Barba al que acusan de
extralimitarse en sus funciones

Más tarde el 16 de abril el propio Ramírez Barba
convocó a su comisión para discutir la prórroga
Con un quorum apenas necesario se votó en con
tra pero PRI y PRD acusaron a su colega de ma
druguete legislativo

Era lógico pensar que el asunto daría más de
qué hablar Este martes si hay sesión dada la
alerta epidemiológica le adelantó que las fuer
zas políticas inconformes de esa comisión pre
tenden llevar otro dictamen al pleno para que sí
se apruebe la prórroga

Lo empujan el perredista Femando Mayare y la
priísta Lorena Martínez que contaríaconel apoyo de
Emio Gamboa y de la senadora María de los Angeles
Moreno de quien es cercana

El objetivo es actuar con celeridad en la Cá
mara de Senadores para que la prórroga a la re
novación quede lista antes de que concluya el
periodo de sesiones

Amén de que parece que los tiempos se ven for
zados los panistas están listos para cuestionar un
dictamen al que se antemano califican de espurio
No hayque descartar el cabildeo gubernamental en
este caso Salud de José Ángel Córdova y la misma
Cofepris de Toscano Velasco

Salud y Cofepris han extemado que la peti
ción de prórroga está acotada a un pequeño gru
po de laboratorios que buscan eludir la renova
ción del registro

Cofepris estima que 15 por ciento del universo de
medicamentos no van a poder obtener el registro
porque en realidad no cumplen con las pruebas de
bioequivalencia

Le adelanto que la propia Canifarma que preside
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Jame Uribe de la Mora prepara para esta semana al
gunos desplegados en los que reiterará que en ge
neral sus agremiados están a favor de que se man
tenga la fecha límite del 24 de febrero de 2010

VEREMOS QUÉ SUCEDE
LE ADELANTO QUE muy probablemente para
principios de mayo el CCE que preside Armando Pa
redes va a presentarle a la administración de Felpe
Calderón una nueva agenda de propósitos de com
petitividad para alcanzar en el lapso 2009 2010 El
objetivo es insistir en ese tema tan importante para
el país más allá del impacto que ha generado la re
cesión en la Economía Por supuesto al mismo
tiempo se hará un balance de lo alcanzado hasta
ahora yparece que el saldo es muchomás favorable
al que arrojó el diagnóstico del año pasado De he
cho varios puntos ya cubiertos Por ello las nuevas

exigencias que deberá coordinar Economía que en
cabeza Gerardo Ruiz Mateos

i T A SEMANA PASADA CFE que dirige
Li Alfredo Elias Ayub adjudicó a Alstom la

construcción de la nueva geotermoeléctrica Los
Húmeros II en Puebla y que deberá estar lista en
octubre de 2011 La firma francesa que lleva aquí
Cintia Ángulo ofreció por esa planta con una ca
pacidad de 25 MW unos 58 4 millones de dólares
Más del 90 por ciento de la planta se fabricará en
México en sufactoría de Morelia lo que implicará
la generación de 450 empleos La electricidad
geotérmica data de 1970 y representa unos mil
MW Alstomya se frota las manos para la siguiente
subastade otraplanta similar en Cerro Prieto para
50 MW La entrega de ofertas podría ser en un par
de meses

iv W A TRASCENDIÓ QUE enARA se aca
X ba de designar a Vicente Naves como el

nuevo director general adjunto Era el director de

operaciones desde hace unos 3 años A su vez Ger
mán Ahumada Akfemdn quedó al frente de una de las
dosvicepresidendas junto consutío Luis Felpe Ahu
mada Ahumada Aldundh recién asumió la presiden
cia de la ADI El movimiento digamos que va en la
línea de lograr un proceso de instttucionalización
En el tiempo la meta es que la dirección general sea
ocupadaporun ejecutivo independiente ala familia
Hoy el timón operativo lo mantiene Germán Ahuma
da Russek quienes también elpresidente de esapo
derosa desarrolladora de vivienda

T ESE A LOS esfuerzos que ha realizado el
L sindicato de Bancomext acargo de Alfre

do Castro Escudero conlegisladores delPRIy el PRD
para evitar la fusión con Nafta que lleva Héctor Ran
gd no se descarta que esta semana dicha iniciativa
se apruebe con lo que desaparecería la institución
de banca de desarrollo nacida en 1937 El tema im
pactará a alrededor de 600 empleos La SHCP vía
el subsecretario Alejandro Wemer ha cabildeado
fuerte el asunto apoyada obviamente hm|
por el PAN Ya previamente Banco ^^^H
mext había perdido su área de pro ^^^K
moción hoy en ProMéxico que lleva ^^^K
Bruno Ferrari institución cuya labor ^^^V
parece demasiado diversa con los ^^^K
posibles excesos que esto implica ^^^K

LE ADELANTO QUE MUY
PROBABLEMENTE PARA PRINCIPIOS
DE MAYO EL CCE DE ARMANDO PA

REDES VA A PRESENTARLE A LA
ADMINISTRACIÓN DE FELIPE CALDE
RÓN UNA NUEVA AGENDA DE PRO
PÚSITOS DE CQMPETITSVIDAD PARA

EL LAPSO 2009 2010
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